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■建築工事への入札参加者
－たけべ八幡温泉郷温泉施設改
築工事及び北長瀬駅自転車等駐
車場新築工事の工事請負契約を
締結する－
　　  ２件とも入札参加者が２
社と少ないが、問題はないの
か。予算査定が厳しすぎるので
はないか。
　  予算要求額自体が適正かど
うか十分にチェックしていきた
い。また、実勢価格と市の設計
価格にタイムラグがある可能性
もあるので、適切な設計単価を
把握できるよう、予算査定部門
と発注部門が連携していきたい。
■コミュニティハウスを新設

－宇野小学校の体育館１階にコ
ミュニティハウスを設置する－
　　　教育財産にコミュニティ
ハウスを設置することに問題は
ないのか。

　  教育委員会、学校長、ＰＴ
Ａ等も含めた関係者が同意し、
建築基準法等の諸条件をクリア
すれば問題ない。

　岡山型持続可能な社会経済モ
デル構築総合特区推進条例の制
定ほか11件の議案が付託され、
いずれも全会一致で原案のとお
り可決すべきものと決定した。

　岡山市火災予防条例の一部を
改正する条例の制定ほか４件の
議案が付託され、いずれも全会
一致で原案のとおり可決並びに
同意すべきものと決定した。

　字の区域・名称の変更ほか６
件の議案が付託され、いずれも
全会一致で原案のとおり可決並
びに同意すべきものと決定した。

　岡山市営住宅条例の一部を改
正する条例の制定ほか50件の議
案が付託され、いずれも全会一
致で原案のとおり可決並びに同
意すべきものと決定した。

総務委員会

環境消防水道委員会

■新斎場整備事業
－市の北西部へ新たに整備する
斎場の用地について、地元の一
定の理解が得られたため、取得
及び補償を行う。
　審査の過程では、委員から、
学区の全戸訪問を行い、理解が
得られるよう努力してもらいた
い。特に、近隣者に対し配慮し
てほしい。市主催での説明会を
開催してもらいたい。安全性を
確保してほしい。本委員会をは
じめ議会に対して、丁寧な説明
や随時の報告をしてもらいたい、
との強い要望があった－
　　　本市行政に必要な斎場を、
地元の苦渋の決断を経て引き受
けてもらうことを念頭に置き、
コミュニティの結びつきに力を
注ぐとともに、丁寧な説明を行
い理解を得た上で、事業を進め
てほしい。
　　地元や議員へ説明不足との
指摘については、深く反省し、
お詫びする。今後は、この斎場
が重要な都市施設であるという
自覚と職員全体が確固たる責任
を持ち、特に地元へは、これま
で以上に丁寧な説明を行い真摯
に対応していきたい。
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常任委員会審査から 審査の過程で特に議論となった点について、委員長報告の要旨を掲載
※全文は市議会ホームページに掲載しています
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【12 月】
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９日
９日～16日

17日

18日
19日
20日

【１月】
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一般会計決算審査、企業会計決算等
審査特別委員会
一般会計決算審査、企業会計決算等
審査特別委員会
一般会計決算審査、特別会計決算審
査特別委員会
一般会計決算審査特別委員会
都市活力・大都市制度調査特別委員会
一般会計決算審査、特別会計決算審
査特別委員会
一般会計決算審査特別委員会

ＥＳＤ・低炭素社会調査特別委員会
都市活力・大都市制度調査特別委員会
公共施設マネジメント調査特別委員会
議会運営委員会 
総務、保健福祉、環境消防水道、経済、
建設、市民文教委員会及び同協議会
11月定例市議会開会

　　 ７会派による代表質問
議会運営委員会
　　 34人の議員による個人質問

総務、保健福祉、環境消防水道、経済、
建設、市民文教委員会
市民文教委員会
総務委員会、議会運営委員会
議会運営委員会、
11月定例市議会閉会

議会運営委員会
１月臨時市議会
保健福祉、環境消防水道委員会、議会
運営委員会


